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本报讯 4月12日上午，政协
管城回族区第十届七次常委会
议召开。区政协党组书记、主席
赵吉平出席会议并讲话，副主席
姚方海、韩红伟、张惠云参会。

会议强调，今年全国两会是
在全面贯彻落实党的二十大精神
开局之年、踏上实现第二个百年
奋斗目标新征程重要时刻召开
的一次重要会议。全区政协系
统要提高站位、深化认识，要锚
定目标、明确方向，准确理解把
握全国两会确定的经济社会发
展目标任务和省委、市委、区委
有关部署要求，着力强化政治统
领、坚决落实党的全面领导，着
力贯彻新发展理念、助推高质量
发展，着力弘扬团结民主、凝聚
团结奋斗强大正能量，着力践行
全过程人民民主、全面发展协商
民主，切实助推全区经济社会发

展跑出加速度、确保高质量。要
突出重点、狠抓落实，围绕“四个
着力”扎实做好当前各项重点工
作，认真开展“制度建设年”活
动，以点带面推进“有事好商量”
平台建设，高标准筹备协商议政
活动，在全区政协系统大兴调查
研究之风，认真组织好委员全员
培训，充分发挥专门协商机构作
用，为推进管城现代化建设贡献

智慧和力量。
会议号召全区政协系统和

广大政协委员要贯彻落实全国
两会和省委、市委、区委重大决
策部署，同心同德、务实重干，高
质量做好政协各项工作，努力为
管城经济社会发展作出新的更
大贡献。
记者 冉红政
通讯员 黄帅 文/图
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同心同德 务实重干 高质量做好政协各项工作

本报讯 4月12日上午，管城
回族区人大常委会党组书记、主
任魏建民带队视察科技创新工作，
区人大常委会领导史伟、李雪宁、
谢晓东、高和平、罗国君、盛伟参加
活动，管城经济技术开发区党工委
书记、主任杨国华陪同视察。

在视察中，魏建民一行先后
来到中国农业科学院郑州果树研
究所重点实验室、河南航天金穗电
子有限公司工程技术中心、郑州君
芝友纺织品有限公司，详细了解企
业科技创新情况，并与管理团队就
科研发展方向、人才引进培育、企
业自主创新等方面进行了深入交
流。魏建民对科技创新工作所取
得的成绩给予充分肯定。他表示，
近年来，区政府及相关职能部门围
绕“十大战略”行动，充分发挥科技
创新第一驱动力的作用，坚持服务
实体经济，为全区科技创新主体营
造了良好的发展环境。

关于科技创新工作，魏建民
提出，要在引进来上下功夫，要在
育管并重上下功夫，加强与区内
高校、科研院所和科技企业合作，
凝聚人才培育合力，为企业技术
创新提供人才支撑。完善科技创
新体系，在政策、金融、市场等方
面大力扶持科技创新企业发展。
向企业宣传知识产权、研发投入
及高企优惠政策，鼓励引导企业
用好政策、用活政策，推动企业转
型升级。要在优化环境上下功
夫。大力营造科技创新良好氛
围，强化政策扶持，建立起积极有
效的创新驱动发展制度环境和政
策体系，区政府及相关部门要提
供更优质的服务，主动服务科技
企业，解决企业创新过程中的困
难，营造人人支持科技创新、人人
尊重科技人才的良好环境。
记者 冉红政
通讯员 刘博闻 文/图
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凝聚合力 为企业技术创新提供人才支撑

本报讯 4月11日下午，管城
回族区人大常委会组织开展主
任代表接待日活动。区人大常
委会党组书记、主任魏建民与区
人大代表面对面交流，认真听取
来自一线的民声民意，区人大常
委会党组副书记、副主任史伟主
持活动，区领导李建安、侯慧芳
参加活动。

区人大代表贾卓颖、魏东杰
和赵蒙蒙 3位代表分别就“关于
打通管南片区部分道路的建议”
和“关于招商引资的建议”进行
了说明。区城建局、区商务局负
责同志围绕代表所提建议，进行

了一一答复并汇报了下一步工
作安排。区政府副区长李建安、
侯慧芳代表区政府就代表建议
办理工作做了表态发言。魏建民
一边认真倾听，一边详细记录大
家提出的意见、建议，并不时提
出问题、发表观点，同代表和相
关职能部门同事进行深入探讨
与交流。

关于下一步办理好代表建
议，魏建民提出，要认识到位，切
实增强代表建议办理的责任感
使命感。措施到位，着力推动代
表建议办理提质增效。保障到
位，不断提升代表建议督办力

度。要完善跟踪落实机制。要
围绕“重答复、轻落实”“有答复、
没下文”的问题，把答复后的跟
踪落实作为督办的重要内容，建
立答复承诺解决机制，推动承办
单位加强综合分析，建立答复承
诺事项台账，并及时向代表通报
落实情况，要完善办理公开机
制。进一步加强工作力度，推动
代表建议提出、交办、办理、沟
通、答复、反馈、查询全环节运
行，让代表随时“看得到进度、问
得成问题、提得出要求”。
记者 冉红政
通讯员 刘博闻
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增强代表责任感使命感
推动建议办理提质增效

本报讯 4月 14日，管城回
族区政协党组书记、主席赵吉平
带领区政协班子成员和部分政
协委员视察城市精细化管理工
作。区委常委、区政府副区长
牛海堂，区政府副区长、城东路
街道党工委书记刘君伟，区政
协副主席姚方海、韩红伟参加
视察。

赵吉平一行先后来到郑州
城隍庙恢复历史格局 EPC项
目、烟厂西街雨污水排水管网
改造项目和区生活垃圾分拣中
心进行现场视察，听取了区城
管局关于视察项目建设和全
区城市精细化管理工作情况
汇报。部分委员代表现场交流
视察感受并提出了意见建议。
牛海堂就城市精细化管理工作
作了进一步介绍和工作安排。

在详细了解项目进展和工
作成效后，赵吉平向参与全区
城市精细化管理工作的各职能
部门、街道办事处点赞并表示

敬意。他提出，城市管理事关
城市发展、事关管城形象、事关
群众生活，是一项重要的基础
性、保障性、高频性工作。要提
高政治站位，发扬实干精神，广
泛凝聚共识，人民政协作为统
一战线的组织、多党合作和政
治协商的机构、全过程人民民
主的重要实现形式，是协商民
主的重要渠道和专门协商机
构。全区政协系统和广大政协
委员要把加强思想政治引领、
广泛凝聚共识作为履职工作的
中心环节，多做春风化雨、解疑
释惑的工作，多鼓团结奋斗、共
促发展的干劲，努力把党的主
张转化为社会各界的广泛共
识，传播政协声音、讲好管城故
事，凝聚起心往一处想、劲往一
处使的强大合力，为管城经济
社会高质量发展贡献政协的智
慧和力量。
记者 冉红政
通讯员 刘博闻 文/图
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努力让城市环境
整洁有序舒适愉悦


